

Yudisium Sarjana Wisuda Angkatan Ke-XVII IAI Diniyyah Pekanbaru, Berikut Dosen dan Tendik Penerima Penghargaan

Fernando Yudistira - RIAU.INFORMAN.ID

Dec 4, 2024 - 17:53



PEKANBARU – Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru menggelar acara Yudisium Sarjana dan Wisuda Angkatan Ke-XVII pada Rabu (04/12/2024) di Ruang Serbaguna kampus. Acara ini berlangsung dengan khidmat, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dihadiri oleh pimpinan universitas, dosen, tenaga kependidikan, mahasiswa, serta para keluarga wisudawan.

Dalam sambutannya, Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, Dr. Novi Yanti, MM, menyampaikan apresiasi tinggi kepada seluruh mahasiswa yang telah berhasil menyelesaikan studinya. "Wisuda ini bukanlah akhir, tetapi awal perjalanan untuk mengabdikan kepada masyarakat dengan ilmu yang telah diperoleh. Semoga para lulusan dapat menjadi duta kebaikan bagi agama dan bangsa," ujar Rektor.

Acara ini juga menjadi momen spesial untuk memberikan penghargaan kepada para dosen dan tenaga kependidikan terbaik pada Tahun Akademik 2023-2024. Penghargaan tersebut diberikan sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi mereka dalam meningkatkan mutu pendidikan dan layanan di IAI Diniyyah Pekanbaru.

Penerima Penghargaan Dosen dan Tendik Terbaik Tahun Akademik 2023-2024

1. Dosen Terbaik Fakultas Tarbiyah dan Keguruan:

Siti Aminah, M.Pd

Dikenal atas inovasi dalam pembelajaran dan dedikasi terhadap pengembangan mahasiswa.

2. Dosen Terbaik Fakultas Dakwah:

Bayu Indra Laksamana, MA

Berkontribusi besar dalam penelitian dan pengabdian masyarakat yang relevan dengan kebutuhan dakwah kontemporer.

3. Dosen Terbaik Fakultas FEBI:

Eki Candra, MM

Memiliki peran penting dalam memajukan kualitas pembelajaran dan pengembangan program studi FEBI.

4. Dosen Terdisiplin:

Syukri, M.Pd.I

Konsisten menjadi teladan dalam disiplin waktu dan komitmen pada tanggung jawab akademik.

5. Tenaga Kependidikan Terbaik:

Almaria, S.IP

Memberikan pelayanan prima yang mendukung kelancaran administrasi dan akademik kampus.

Wisuda Angkatan Ke-XVII IAI Diniyyah Pekanbaru ini meluluskan ratusan mahasiswa dari berbagai fakultas. Mereka berjanji untuk terus menjaga nama baik almamater serta mengamalkan ilmu yang telah diperoleh untuk kemajuan masyarakat.

Acara diakhiri dengan sesi foto bersama dan doa penutup. Semoga para lulusan dan penerima penghargaan terus diberikan keberkahan dan kesuksesan dalam perjalanan mereka.

Info seputar kuliah asyik dan menarik di IAI Diniyyah Pekanbaru 0852-7102-1543. (fy)